

INFORMATIONS TELEPHONE- INTERNET

La fibre est déjà sur la commune, elle arrive au relais du Poujol.

Ce relais va être entièrement refait avec du matériel dernière génération qui alimentera les lignes cuivre actuelles

La mise en service est prévue pour décembre (de cette année) et permettra pour les habitants les plus proches d'avoir des débits de 20/50 MO et 8 MO pour ceux qui sont à 4 KM du relais.

Toute la téléphonie sera en numérique : IP et il faudra donc passer par une box pour le téléphone et internet.

VALLEE DE LA THINES :

La fibre va arriver sur Sablières puis alimenter par faisceau hertzien la vallée de Thines par le relais de Font Reynal et de Longueville avec le même matériel dernière génération.

La mise en route est prévue pour l'été 2019 avec les même débits que pour Malarce.

Les relais mobile actuellement en 3G vont passer en 4G en 2020.